

Kinderleichtathletik in Nütterden

Am 20.06.2019 starteten drei der Leichtathletickids des TV Rees in Nütterden bei der Kinderleichtathletik. In der Altersklasse U 8 startete Luc Schlaghecken in einer Mannschaft mit einigen Kindern aus anderen Vereinen. Sie mussten die Einbein-Hüpfer-Staffel, den 30 m Lauf, das Medizinballstoßen und zum Abschluss das Biathlon absolvieren. Luc belegte mit seiner Mixed Mannschaft den vierten Rang. Ebenfalls auf Rang vier beendeten Ole Quambusch und Mia Anschutz in der Altersklasse U 10 den Wettkampf. Auch sie starteten in einer Mixed Mannschaft. Sie mussten Wechselsprünge, ebenfalls das Medizinballstoßen, einen 40 m Lauf und das abschließende Biathlon absolvieren.

Zur Info: Am Samstag, 06.07.2019 findet auf der Anlage des TV Rees ein Kinderleichtathletikturnier in der Altersklasse U 8/10 statt. Gleichzeitig kämpfen die Kids der Altersklasse U 12 um den Einzug ins Finale des diesjährigen Jochen-Appenroth-Pokals. Beginn ist um 11.00 Uhr.

